



« Les élèves du dispositif ULIS visitent une exposition sur la Roumanie »

publié le 14/03/2022 - mis à jour le 02/09/2022

Mardi dernier, les élèves du dispositif sont partis visiter l'exposition sur la Roumanie qui a lieu à la mairie de Buxerolles.

C'était pour eux l'occasion de situer ce pays européen frontalier de l'Ukraine dont ils entendent beaucoup parler en ce moment.

Nous avons parlé des volcans de boue, des châteaux et citadelles, des Roms, de la chasse à l'ours brun, du palais du parlement de Bucarest... et de la légende de Dracula au château de Bran en Transylvanie, ce qui leur a beaucoup plu !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.